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本人就大嶼山發展有以下意見:  

1) 建設環形公路網 :  
環繞大嶼山建設道路使大嶼山路網更完善。在毎

一點如遇上大型事做或有人傷亡時，都可疏度交

通，加快拯救，使救援率大大提升。 
2) 加建及預留生物通道 :  
在毎十至三十米的道路下面建造約 1 米高, 闊的通

道連接馬路兩邊的樹林或泥地，讓動物及爬蟲類

生物在通道來往， 不會在橫過馬路時被車死，使

動物爬蟲得以繁衍。 
這設計在外國已有類似設計多時。 

3) 建造小型/迷你電單車及小型賽車場 : 
如果香港有一個小型電單車及小型賽車場，可把

愛好比賽電單車及小型賽車的人集中在那比賽，

得以抒發熱情，不用再到處非法賽車，不用到大

帽山，清水灣道，鹿頸，等地方非法賽車，大大

減少對市民產生的危險，大大減少傷亡，更可培

養賽車運動員。 
場地無須很大，200 米乘 250 米便已經十分足夠。 
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1) 建設環形公路網 :  
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